							Contract of the Contract of th	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
								& EL UNIVERSAL	0	20/08/2024	LEGISLATIVO
:	:	:	÷	:	:	:				., ,	LEGISLANIVO

Pese a diferente visión en sobrerrepresentación, empresarios respetan y reconocen a AMLO: CCE



El sector privado seguirá en diálogo en torno a la definición de la composición definitiva del Poder Legislativo, dijo el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Francisco Cervantes.

Al referirse a la posibilidad de que haya una sobrerrepresentación de diputados en el Congreso de la Unión "seguirán en el diálogo", dijo Cervantes al término de la firma del Convenio de Colaboración entre el CCE y el Centro Nacional de Apoyo para Contingencias Epidemiológicas y Desastres.

Luego de las descalificaciones que hizo, hoy por la mañana, el presidente Andrés Manuel López Obrador del CCE por dichos temas, el organismo empresarial dijo que "con independencia de las diferencias de posición o visión que tengamos, siempre vamos a externar nuestro respeto y reconocimiento de diálogo que hemos tenido con el presidente López Obrador".

El CCE afirmó: "Estamos en días muy importantes para México. Está por definirse la composición definitiva del Congreso y de la Cámara (de Diputados) y hay una propuesta de reforma al judicial. Son momentos muy intensos y de mucha vida democrática expresada en opiniones como las del presidente y la nuestra".

:								PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:		& EL UNIVERSAL	0	20/08/2024	LEGISLATIVO

Ello porque ayer por la tarde el CCE emitió un boletín el que hizo un llamado a tener una asignación de diputaciones plurinominales "mediante una interpretación sensata, justa, equilibrada y apegada a la Constitución" a fin de evitar la sobrerrepresentación de legisladores en el Congreso.

En dicho documento dijo que "lo que está en juego en esta decisión es la preservación de los equilibrios democráticos, el respeto del voto popular y, por ende, la representación política del país".

Por lo que, por la mañana, el presidente López Obrador, al referirse a la posición que tomó el sector privado en torno a la iniciativa de reforma judicial y a la asignación de diputaciones plurinominales dijo que el CCE está "descarándose y definiéndose por la corrupción".

https://www.eluniversal.com.mx/cartera/pese-a-diferente-vision-en-sobrerrepresentacion-empresarios-respetan-y-reconocen-a-amlo-cce/